

Soleil du Sud

Début novembre, nous avons accueilli avec impatience, joie et émotion quelques chiens venus d'Espagne par le biais d'une association bienfaitrice dans le domaine.

Après un long voyage, quelques jours d'acclimatation et de repos bien mérité mais aussi quelques balades autour du refuge, le temps est venu de vous les présenter.



BAZIL: Croisé mâle castré né en octobre 2015, Bazil est un chien câlin et turbulent. C'est une boule d'amour mais aussi une boule d'énergie! Bazil aime se manifester et recevoir plein de câlins et il aura besoin d'éducation et de grandes balades.



CARMELA: Croisée podenco femelle stérilisée née en février 2016. Vive et chasseuse elle est câline et attentive en balade. Carmela est très intéressée par les oiseaux mais à l'écoute des humains. Elle est dominante mais joueuse.



BONNIE: Croisé berger femelle stérilisée née en février 2016, Bonnie est une chienne calme et timide qui a besoin d'un environnement rassurant et de beaucoup de présence.



POLO: Croisé border collie mâle castré né en février 2016. Câlin, joueur, intelligent et très attentif, il a besoin d'une personne ou d'une famille qui aura beaucoup de temps à lui accorder. L'éducation sous forme de jeu permettrait de canaliser son énergie.



MEEKO: Croisé berger allemand mâle castré né en avril 2017. Meeko est un jeune chien attentif mais timide avec les personnes qu'il ne connaît pas. Il apprécierait la compagnie d'un copain ou d'une copine.



Elisa et Kevin!

Au mois de juin, un nid de tourterelles a été détruit par mégarde alors que des travaux de toiture avaient été engagés. Apparemment les adultes s'étaient déjà éloignés, les oisillons âgés de quelques jours n'étaient donc plus nourris.

Nous avons accueilli les bébés tourterelles et nous les avons baptisés Elisa et Kevin, du nom de nos apprentis car ils ont commencé à les nourrir à la main jusqu'à ce que les oisillons puissent se débrouiller seuls.

Après quelques semaines, nous avons installé les jeunes tourterelles dans une grande volière où elles ont pu apprendre à voler.

Ensuite, nous avons laissé la porte de la volière ouverte et Elisa et Kevin volaient autour du refuge mais revenaient vers nous à notre appel.

L'appel de la liberté étant trop fort, elles ont été aperçues entre Trélex et Nyon... et vivent maintenant leur vie d'oiseau libre.



AVISEZ-NOUS DE VOS CHANGEMENTS DE DOMICILE

Assurez-vous de bien recevoir «L'Ami des Animaux» chez vous en transmettant votre nouvelle adresse à : SPA La Côte, Chemin du Bochet 20, 1260 Nyon

ANCIENNE ADRESSE

Prénom
Nom
Rue et N°
NP/Localité



NOUVELLE ADRESSE à partir de _____

Prénom
Nom
Rue et N°
NP/Localité